
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 

E CULTURA DE PAZ DA PREFEITURA REGIONAL CIDADE TIRADENTES 

Ata da Quinta Reunião dos Conselheiros Regionais de Meio Ambiente, 

Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Prefeitura Regional Cidade 

Tiradentes. 

Aos dois dias do mês de maio de dois mil e dezoito, a reunião do CADES-CT com 

primeira chamada às 18:40 HS e segunda chamada 19:00 HS,  teve início  com a 

presença dos conselheiros: Divani Andrade, Kelly Cristina Silva Puga, Sanderli Aparecida 

de Brito, Maria José Silva Barbosa, Cecília G. Silva Santos,  Geraldino Manoel, Luiz 

Gonzaga Danta (SMDH) , Sonia Joana Jabur Salomão (SMVA-UMA PAZ), Manoel B.C. 

Filho (CPM – PR/CT), Vinicius S.B. da Cruz (visitante/comunidade)  registro em  lista de 

presença. A reunião foi conduzida pela servidora Maria das Dores Cardoso, designada 

pelo presidente do Prefeito Regional Oziel Evangelista de Souza, presidente do CADES. 

Pauta: Leitura de ata, informes e segunda etapa da oficina  ( ...que bom, que pena, que 

tal ...). Foi procedida a leitura da ata, não havendo alteração foi aprovada. Informes: 

Caminhão do Poupatempo em atendimento no estacionamento do Negreiros (30/04 a 

04/05) , caminhão rosa da Coordenadoria da Mulher em atendimento à mulheres vítimas 

de violência no estacionamento do Hospital Cidade Tiradentes e abertura de inscrição 

para conselho gestor da supervisão técnica de saúde de 16 a 18/05/2018. Em ato 

contínuo a educadora Sônia (educadora ambiental de SMVA) deu prosseguimento ao 

trabalho de grupo na sensibilização para construção de plano de ação/projeto a ser 

implantado no território Cidade Tiradentes, com foco nos pontos levantados na oficina, 

cruzando inquietações em busca de olhar amplo de quem busca o bem comum, em 

saber quem somos, onde agimos e para quem agimos. Após o comando da educadora, o 

grupo de presentes foi dividido em 3 (três) subgrupos, para discussão e apontamentos. 

Com o avançado da hora, não foi possível o fechamento de todos os trabalhos, ficando 

pendente para a próxima reunião, quando retornará a educadora para a conclusão. 

Todos presentes concordaram. Não havendo mais assunto a tratar a reunião foi 

encerrada às 21:15 HS. Ata registrada por Maria das Dores Cardoso. 

Conselheiros/representantes ausentes: Annie Bower Vissichio, Almir dos Santos Amorim 

(SMS), Diogo Nery da Silva (SEME-Justificado força maior), Andreíza Dantas de Oliveira 

(justificado-motivo de força maior), Fernando Rodrigues Delhi (justificado-motivo força 

maior), Lygia Helena de Oliveira Leite Arruda (justificado-motivo de força maior), Sergio 

Girio Sodré (HAB-justificado- motivo força maior), Célida Luiza Teles Nascimento 

(justificado-Saúde). 

 

 

São Paulo, 02 de Maio de 2018. 

 

                                                                       Oziel Evangelista de Souza   

                                                                             Presidente                                                        

 

 


